
スクールカウンセラー実態調査についての結果 

 

 多くの保護者の方々（255 名）にご協力いただきありがとうございました。主な項目に

ついて結果をご報告いたします。なお画像の関係上一部文字の入らない箇所がありますが

ご了承願います。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

お子さんの発達や心 



 

 

その他自由記述 

・スクールカウンセラーの予約日時がフルタイムで働く保護者からすると、非常に中途半端な時間帯

で、それだけで利用は無理だと思ってしまう。LINEや電話でも相談できるとよい。プライバシーは守り

つつも、こう言った相談があったと事例が有れば、もっと相談しやすくなると思う。講演会のほか、お便

りなどの情報発信は、大多数の保護者が気にしている、スマホのルール、ゲームの与え方、性教育、

イライラしない叱り方、効果的な声がけなど、相談せずとも回答が得られる内容があると非常に良い。

どれにも当てはまらない場合、個別に相談を、と促せば利用しやすさも増し、カウンセラーを利用する

意識も向上すると思う。 

 

・あるのは認識しておりましたが、何をどのようなタイミングで相談するのがわかりません。 



・なかなか、予約を取り、親子で相談となると、利用しずらいです。放課後など、生徒が気軽に相談に行

ける様な場所であって欲しいです。もしかして、家でも、先生でも気づけない話を、カウンセラーの先生

と親しくなれば話す事もあるかもしれません 

 

・現在定期的にお世話になっており、大変力になっていただいています。今でこそ敷居の高さは感じま

せんが、最初にご相談するきっかけは、子供が受診している病院の先生の勧めであり、それがなけれ

ば、自分からお願いするのは難しかったと思います。担任の先生からの積極的な後押しがあったら、も

う少し相談しやすいのではないでしょうか。 

 

・保護者が利用できることは知らなかったが、今後は利用してみたい。講演会や研修会にはぜひ参加

したいので検討をお願いしたいです。 

 

・今はとくに無いので大丈夫です 

 

・悩みがある場合、直接会って話すことがいいと思いますが、まずは電話で相談できればらくだけど。

顔が見えない方が、話しやすい場合があると思います 

 

・コロナ禍において、私たち大人は仕事であったり、日々の生活で様々なストレスを抱えています。そし

て、子ども達も元気に過ごしているようでも、大人には見えないストレスを抱えていると思います。大人

のストレスを 1番に受けるのは子どもです。生活スタイルや家庭環境が多様化し、子ども達を取り巻く

環境もどんどん変化してきております。そうした中で、SCの存在はとても重要だと考えております。しか

しながら、まだまだ私たち保護者には、遠い存在で敷居が高く…何か子どもの事で困った事があっても

SCに相談してみよう。とはならないのが現状なのではないかと思います。中には、実際に担任の先生

に相談したけれど…担任の先生に相談しても…という保護者の方もいらっしゃいます。学校の先生とは

違った立場にいる SC をもっと身近に感じられるように、例えば相談室のネーミングを変えたり、こんな

事でと思わず、ちょっとした悩みでも気軽に相談してもいいんだよ、などもっと情報があれば嬉しく思い

ます。学校のホームページから動画などでも、SCのメッセージなど配信して頂いたり、メールで相談で

きたりすると安心して、そしてもっと気軽に相談ができるのかと思いました。また、保護者向けに研修会

や講演会を通して、SCの役割をもっとたくさんの保護者に知って頂き、子ども達も私たち保護者も安心

して学校生活を送る事ができるようになればいいなと思っております。 

 

 


